

Lanzan oficialmente nueva versión del Festival Oro Verde

Con la presencia de autoridades regionales, comunales y medios de comunicación, este lunes se realizó el lanzamiento oficial de una nueva versión del Festival Oro Verde, tradicional evento cultural y turístico que se desarrollará los días viernes 6 y sábado 7 de febrero en la comuna de Empedrado, y que busca consolidarse nuevamente como uno de los panoramas estivales más importantes de la Región del Maule.

La actividad de lanzamiento estuvo encabezada por el gobernador regional (s) y administrador regional, Luis Verdejo, junto al alcalde de Empedrado, Carlos Correa, quienes destacaron el

impacto positivo que tendrá el festival en la reactivación económica, el fortalecimiento del turismo local y la puesta en valor de la identidad territorial.

En la ocasión, el gobernador regional del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, relevó la importancia de este tipo de iniciativas culturales que nacen desde los propios territorios, señalando que el Festival Oro Verde no solo contribuye a rescatar la identidad local, sino que

también se transforma en una herramienta clave para impulsar la reactivación económica y turística de Empedrado, reafirmando el compromiso del Gobierno del Maule con el desarrollo de las comunas y el trabajo colaborativo con los municipios.

El alcalde de Empedrado, Carlos Correa, valoró el regreso de este evento emblemático para la comuna tras varios años sin realizarse: "Esta nueva versión del Festival Oro Verde vuelve después de varios años, y queremos agradecer al gobernador (s),

don Luis Verdejo, por permitirnos presentar nuestra parrilla y dar a conocer este festival que es tan importante para Empedrado. Volumos con una gran propuesta, con el objetivo de mostrar nuestra comuna, atraer turistas y que mucha gente de los alrededores pueda visitarnos. Contaremos con una parrilla de artistas de primer nivel como El Llanero de Ñuble, Amar Azul, Stefan Kramer y América".

En tanto, el gobernador regional (s), Luis Verdejo, destacó el respaldo del Gobierno del Maule a este tipo de iniciativas nacidas desde los territorios, subrayando su impacto económico y social: "Estas actividades cuentan con el apoyo del Gobierno Regional, del gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca y de los consejeros regionales, porque nacen desde la propia comunidad. Hoy Empedrado se viste de gala con artistas de nivel internacional, y este festival no solo es un evento cultural, sino también un polo estratégico que

va a dinamizar la economía local, especialmente en una comuna que ha sido duramente golpeada por los incendios forestales".

El Festival Oro Verde, financiado con recursos del municipio, se desarrollará los días 6 y 7 de febrero en la Medialuna de la Municipalidad de Empedrado e incluirá, además, una feria gastronómica, artesanía local, emprendimientos, actividades culturales y musicales, convirtiéndose en una vitrina para la identidad local y en un impulso concreto para el turismo y la economía comunal durante la temporada estival.

Actividad se realizará este 6 y 7 de febrero en Empedrado

personas que se desempeñan en este rubro tan importante para nuestra comuna".

Fernanda Arellano, concejal de la comuna, afirmó: "Queremos invitar a toda la región a participar de este gran festival, que es el evento más importante de nuestra comuna. Además, tendremos diversas actividades en el marco del aniversario comunal, que se celebrará este 24 de febrero".

Rosanna García, concejala regional, sostuvo: "Este festival es un tremendo gancho para atraer turismo. Es una fiesta familiar

que pone en valor a nuestros productores, la gastronomía y el turismo local, entregando visibilidad a la comuna y aportando a su reactivación económica".

Gaby Fuentes, consejera regional, finalizó que: "Estoy muy contenta de participar en esta actividad, porque tenemos que apoyar a nuestras comunidades y sus tradiciones. Empedrado ha sido una comuna muy afectada por los incendios, y visibilizar iniciativas como esta es fundamental para su recuperación".



Reacciones de los concejales y consejeros

Romilio Rojas, concejal de la comuna, destacó que: "Es muy importante que vuelva el Festival Oro Verde a la comuna de Empedrado. Después de cinco años sin realizarse, hoy regresa como un homenaje al trabajador forestal y a todas las


Yamil Najle Alee
Empresa Periodística
El Heraldo E.I.R.L.

DIRECTOR
MIGUEL ANGEL VENEGAS SALGADO
REPRESENTANTE LEGAL
YAMIL NAJLE ALEE

OFICINAS:
LINARES: YUMBEL 658
CORREO ELECTRONICO
Diarioheraldo.linres@gmail.com
www.diarioheraldo.cl
publicidad.elheraldo@gmail.com